

Bei Hitze geht's in die Kander

Allgemeiner Deutscher Rottweiler-Klub blickt zurück / Peter Gemppe als Vorsitzender wiedergewählt

Eimeldungen (cre). In den Räumen des neu gestalteten Vereinsheims in Eimeldingen konnten die Mitglieder des Allgemeinen Deutschen Rottweiler-Klubs (ADRK), Bezirksgruppe Oberrhein, ihre Hauptversammlung abhalten. Im Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden Peter Gemppe sowie im Kassenbericht von Astrid Taccini stand denn auch die in Eigenleistung erfolgte Sanierung im Vordergrund.

Umfängliche Innen- und Außenarbeiten seien notwendig gewesen. 20 Kubikmeter Beton hätten bewegt werden müssen, schilderte Peter Gemppe den Aufwand. Insgesamt seien 922 Stunden, davon 782 Stunden von Mitgliedern, aufgewandt worden.

Im vergangenen Jahr standen ansonsten für den Verein die Frühjahrsprüfung, die Badische Fährtenhundprüfung in Verbindung mit dem Markgräfler Cup und die Herbstprüfung im Vordergrund. Ausbildungswartin Ursula Gemppe ergänzte, dass, wenn keine offiziellen Termine anstanden, man innerhalb des Vereins Übungen und Veranstaltungen durchgeführt oder an Prüfungen bei befreundeten



Vorstandsmitglieder und Geehrte im neuen ADRK-Vereinsheim (hinten von links) Mario Vogt, Ernst Ritz, Claudia Kern, Ursula Gemppe, Andrea Grässlin, (vorne von links) Bernd Rebbe, Peter Gemppe, Stefan Bucherer

Foto: Cremer

ten Vereinen teilgenommen habe. Wenn es zu heiß war, wurde das Training mit den Hunden kurzerhand in die Kander verlegt.

Für Kassiererin Astrid Taccini war es der letzte Bericht. Sie hatte bereits im vergangenen Jahr signalisiert, nach fünf

Jahren nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Sie berichtete von Einnahmen und Ausgaben im vergangenen Jahr. Für die noch nicht abgeschlossene Renovierung des Vereinsheims hatte der Verein eine Bausteinaktion ins Leben gerufen. Mit 25 Euro für den Kauf

eines Steines konnte man den Umbau des Heimes finanziell unterstützen. Taccini rief dazu auf, noch mehr Bausteine unter die Leute zu bringen.

Bei den anstehenden, von Bürgermeister Manfred Merstetter geleiteten Wahlen, wurde Peter Gemppe einstimmig

im Amt des Vorsitzenden bestätigt. Mit Stefan Bucherer musste der zweite Vorsitzende mangels Kandidaten kommissarisch das Amt des Kassierers übernehmen.

KURZINFO

Wahlen: Peter Gemppe wurde als Vorsitzender im Amt bestätigt; kommissarischer Kassierer wurde Stefan Bucherer; Ausbildungswart: Mario Vogt (wie bisher); Platzwart: Bernd Rebbe, bisher Gerhard Sütterlin; Kassenprüfer für zwei Jahre: Elke Rebbe für Mario Vogt; alle Wahlen erfolgten einstimmig.

Ehrungen: Peter Gemppe, Mitglied seit 1991, langjähriger Vorsitzender und seit 20 Jahren Schutzhelfer, wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Für zehnjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet wurden Andrea Grässlin, Dietmar Hierholzer und Hans Huber.

Mitgliederstand: 64 (Bezirksgruppe)

Termine: Frühjahrsprüfung am 22. und 23. März; Badische Fährtenhundprüfung und Markgräfler Cup: 19. und 20. April; Mailhock und Ausstellung am 1. Mai;

Kontakt: Vereinsheim, Tel. 07621/669955; E-Mail: vorstand@adrk-bgoberheim.de